

62 et 63

LETTRE N° 7

Du 10 décembre 1845

Un fœtus de 6 mois

et

la tête d'une petite fille âgée de 7 ans

« Alger, le 10 décembre 1845

Monsieur et très honoré confrère

J'ai l'honneur de vous annoncer en réponse à votre lettre du 24 du mois dernier que, déjà depuis une quinzaine de jours, je vous ai expédié par la voie de Toulon, un petit baril contenant les objets suivants : Un fœtus de 6 à 7 mois, la tête d'une jolie petite fille de l'âge de 7 à 8 ans, des portions de téguments prises sur deux femmes. (...) je conserve encore dans l'alcool plusieurs têtes d'hommes et de femme.»

(Voir la lettre originale page suivante)

Alger, le 10 décembre 1845

Monsieur le très honorable Confesseur,

J'ai l'honneur de vous annoncer, en
réponse à votre lettre du 26 de mois dernier,
que, déjà depuis une quinzaine de jours, je
vous ai expédié, par la voie de Toulon,
un petit baril contenant les objets
suivants : son fœtus de bœuf mort,
la tête d'une jolie petite fille, de l'âge de
7 à 8 ans, & des sections de ligaments
prises sur deux femmes.

Les différents objets m'ont été fournis par les
praticiens arabes, dont j'ai eu l'honneur de
vous entretenir dans le temps. Je désire
bien avoir passé ces objets à vos envois
pour la race Kabyle.

Je conserve encore dans l'Alcool plusieurs
têtes d'hommes & de femme, provenant des
arabes de dessus ; je me propose de les
en retirer bientôt, pour les faire diffuser
à moi-même, que vous n'en ordonnerez autrement.

Je joins une note sur la race blanche
des Monts Aurès, localité que j'ai eu
pu visiter, enchaîné, comme je le suis, à Alger
par d'incessantes occupations.

Je manque de temps pour répondre à ce que
vous me dites touchant matière de
Garde & de Crésusisme.

Croyez

A Monsieur le professeur Florens, Secrétaire
président de l'Académie des Sciences, &c, &c.

(Lettre du 10 décembre 1845)